
第967回例会 2011年3月2日 №939号

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

皆さんこんにちは、お客様にはようこそお越しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。 

今月は「識字率向上月間」です。地域及び世界の識字率を高めるよう奨励されています。地域内のあらゆる人

が、一般的に言って幸福に暮らすために読み書きの能力が重要であること、また、地域の識字水準が生活水準

に直結することについて、すべてのロータリアンの理解を深めること；地域社会で、または他国の地域社会で識

字率向上の必要性に取り組むプロジェクトに着手するよう全クラブに奨励されています。 

さて、去る２月２６日に開催されました、国際ロータリー第２７１０地区グループ６・７合同インターシティ・ミーティン

グには多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。精神科医で立教大学教授香山リカ先生による「生き

る力をつける処方箋」の記念講演、フォーラムは森川会員も参加してのＲＬＩについて討論と大いに盛り上がった

勉強会だったと思います。広島安佐ロータリー・クラブより佐藤ガバナー補佐様と坪島幹事様がおこしにいただ

いております。ホスト・クラブとして運営いただきご苦労様でした、そして有意義な時間をありがとうございました。 

今回の例会（３月９日）

会員卓話 

堀江 正憲 会員

次回の例会（３月１６日）

会員卓話 

石田 愃夫 会員

出席報告 
（信原クラブ運営(理事)）

3月2日(水)出席者

会員総数 41名

出席会員 31名

欠席会員 10名

ご来賓 0名

ご来客 12名

ゲスト 1名

来客者紹介 
（高野親睦家族委員長）

3月2日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 10名

  

  

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■例会変更 

■お知らせ 

■BOX配布物 

・広島城南ＲＣ 「創立１６周年記念夜間例会」 

【と き】 ３月２５日(金) １８：３０～ [※同日変更] 

【ところ】 メルパルク広島

・本日、１８時３０分よりマリオズ・バー＆ダイニングに於

いて新入会員歓迎会を開催いたしますので、出席予定

の方はご出席下さいますようお知らせいたします。

・ロータリーの友３月号

・ガバナー月信

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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会 員 卓 話  

今年も早いものですでに３月にはいり桜もあと数週間で

鑑賞できる季節となりました。 

さて、この度は広島陵北ロータリークラブに入会させて頂

きありがとうございました。その間新たな出会いそして

色々な方と親睦を深める事が出来ました。 

又、例会等でも常に何かを習得させて頂いております。

皆様方から教わった事を武器とし不況のこの時代に負

ける事なく躍進していきたいと思います。 

そして、ロータリーでも積極的に参加させて頂き、頑張っ

て参りますので今後ともご支援ご指導のほどよろしくお

願い致します。 

瀧下 誠 会員

例 会 連 続 １ ０ ０ ％ 出 席 表 彰
 

 

愛谷俊治君が15年例会連続100%出席をされまし

た。おめでとうございます。

広島安佐RC創立12周年御祝い
 

 

広島安佐RCが3月4日で創立12周年を迎えられま

す。小川会長から谷口会長へお祝いをお渡し致し

ました。おめでとうございます。

兵庫県西宮市生まれ、香川県観音寺市育ち。４６歳、近

畿日本ツーリストでは、４年間勤めた高松支店を振り出し

に、シドニー駐在を２年、広島支店を１５年あまり。その

後、福山支店長、高松支店長を経て２０１１年１月より、

広島支店長。「外国で仕事したい」というのが入社動機。

シドニー駐在のときは、オージーたちとの交流で仕事観

の違いもあり随分もまれました。その後の広島支店以降

は、海外専門に近い営業生活でした。６５か国添乗して

年間は１１０日～１３０日、南米、イスラエル、アフリカ、ロ

シア、東南アジア・・・沢山訪れることができました。 

ペルーのマチュピチュは２回行きましたが。地球上には

こんな場所があるのかと。印象深かった。１９９２年頃に

行ったイスラエルも印象に残る。パレスチナと紛争がりツ

アー中、爆弾処理班や戦車が街に登場し、交差点は封

鎖。何とか無事帰ることはできたが１ヶ月後に国交がなく

なり戦争状態に突入。間一髪の感があります。 

モットーは「現場に行くのが大事」ということ。団体旅行を

売る営業の集大成が、添乗することだから。「最後まで、

自分で旅行を仕上げたい」と思う。ネットの時代だからこ

そ現地で見た、良いもの、ご案内したいものはしっかりと

提案してゆきたい。 

最近嬉しかったことは第一子が生まれた事。４６歳にして

父親になることができました。これからの時代は私が生き

た時代とは違った時代となります。より国際性と柔軟性が

必要な時代を生き抜く子どもとして成長してほしいとここ

ろから思っています。 

陵北ロータリーの皆様からは本当にお声掛けをいつもい

ただきアットホームな感覚で受け入れてくれ感謝申し上

げます。 

会長の楽のしもうロータリーというコンセプトもロータリー

の敷居を低くしてくれ肩の力を抜いて皆さんと親睦を深

めよと言っていただいているようです。 

若輩者ながら広島の経営者の皆様方と親睦交流を深め

ることにより私自身も成長したいと望んでいます。 

仕事柄出張や添乗が多く心配ではありますが、めったに

ない機会ですのでこの機会をぜひ生かしてゆきたいと考

えております。 

船場 誠吾 会員
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Ｉ Ｍ の 御 礼  

佐藤ガバナー補佐様を初め広島安佐ロータリークラブの皆様が

2月26日のインターシティ･ミーティングの御礼に来られました。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX 

ガバナー補佐 佐藤恭子 様 

国際ロータリー第2710地区グループ6･7合同インターシティ･ミ

ーティングでは大変御世話になりありがとうございました。フォ

ーラムでは森川会員に御登壇いただき大変好評でした。 

広島安佐ＲＣ 谷勝美 様 

先日2月26日開催のＩＭでは陵北ロータリークラブの皆様には

小川会長はじめ準備段階から当日も多くの皆様にご支援ご協

力をいただき、お陰様で何とか終えることができました。心より

感謝申し上げます。今後共安佐ロータリークラブに対しご指導

の程よろしくお願い致します。 

広島安佐ＲＣ 奥芝隆 様 

ＩＭ大変お世話になりました。気分的にどれだけ助けていただ

いたか計り知れません。ありがとうございました。 

広島安佐ＲＣ 長神憲一 様 

土曜日のＩＭではお世話になり本当にありがとうございました。

子クラブとしてやっとガバナー補佐を出しＩＭも盛会に終えるこ

とが出来ました。これもひとえに親クラブであります広島陵北ロ

ータリークラブのお陰です。これからも宜しくお願いいたしま

す。 

広島安佐ＲＣ 松岡與吉 様 

ＩＭではお世話様になりました。次年度会長の松岡です。次年

度もよろしくお願いいたします。 

小川嘉彦 会員 

去る2月26日開催されたＩＭでホストクラブとして有意義な勉強

会を企画していただいた佐藤 ガバナー補佐をはじめ広島安

佐ＲＣの皆様ありがとうございました。 

下田敬三 会員 

佐藤ガバナー補佐様を初め安佐ロータリークラブの皆さんよう

こそいらっしゃいました。先日のＩＭすばらしい内容でした。一

日楽しませて頂きました。ありがとうございました。 

小川嘉彦 会員、下田敬三  会員 

明日は広島安佐ロータリークラブ創立１２周年おめでとうござ

います。 

石川貴与和 会員 

3月8日に60歳を迎えます。この声を聞くと元気が萎えてしまい

ます。3月3日安佐RC12周年に娘の結婚式で仙台に行くため

欠席となります。申し訳ありません。 

鈴木大次郎 会員 

学校薬剤師を担当しております可部小学校がとうとう全国健

康教育推進学校最優秀校に選ばれました。2位3位は何回も

受けておりましたが全国第1位は初めてでした。校長が言って

おりましたが、2位ではダメなんです。やはり1位は良かったとと

のことです。 

川中敬三 会員 

先週ベトナムとラオスへ１週間行って来ました。その為ＩＭに欠

席し申し訳ありませんでした。 

当日計 27,000円 累計 632,962円


